

COMMUNIQUÉ

Avec l'arrivée des îles de Houat et Hoëdic, la Semaine du Golfe du Morbihan compte désormais 4 îles du Ponant au sein de sa fête du patrimoine maritime...

la semaine du
Golfe
morbihan



Ile de Houat
Crédit photo : Patrice Baissac



Ile d'Hoëdic
Crédit photo : Simon Bourcier



Nichées au cœur du Golfe du Morbihan, **l'île d'Arz et l'île aux Moines font partie intégrante de la Semaine du Golfe**, fête du patrimoine maritime qui se tient tous les deux ans, le WE de l'Ascension. Les flottilles naviguent autour d'elles, et aiment à s'amarrer le soir venu, sur les mouillages et pontons de l'île aux Moines, ou encore à se retrouver pour le fameux "mardi de l'île d'Arz" où un peu plus de 3000 marins festoient sous les pins et sur la plage de la cale de Pen Raz.

Avec l'entrée des îles de Houat et d'Hoëdic, ce sont désormais **4 îles du Ponant qui se rassemblent autour de cette fête du patrimoine maritime**. Comme tous les deux ans, les Grands Voiliers affrétés ont l'habitude de naviguer en baie de Quiberon, et bien au-delà, jusque dans l'archipel de Houat et Hoëdic. C'est donc tout naturellement que les organisateurs de la Semaine du Golfe ont souhaité inviter ces deux communes, et ainsi faire "**un salut à l'archipel de Houat et Hoëdic**", notamment le jeudi 29 mai 2025, où quelques flottilles viendront naviguer entre et autour de ces deux îles.

Bienvenue à Houat et Hoëdic au sein de la Semaine du Golfe !

